

PLAN DE RÉUSSITE 2017-2022

Tableau synthèse



Collège LaSalle
Montréal

Orientation 1

Évaluer et soutenir la réussite des étudiants du Collège.

Orientation 2

Répondre concrètement aux besoins des étudiants et des enseignants en facilitant l'intégration des différentes clientèles du Collège.

Orientation 3

Valoriser la maîtrise des langues d'enseignement et rehausser les aptitudes langagières, en français et en anglais, des étudiants.

Objectifs à atteindre

- 1.1** Maintenir une méthodologie rigoureuse de cueillette de données sur la réussite des étudiants.
- 1.2** Déterminer les facteurs liés à l'organisation scolaire et aux processus administratifs, pouvant contribuer aux échecs scolaires.
- 1.3** Informer tous les intervenants du Collège de la teneur du plan de réussite.
- 1.4** Accroître le sentiment d'appartenance et l'engagement des étudiants dans leurs études.

Objectifs à atteindre

- 2.1** Faciliter l'intégration des étudiants internationaux.
- 2.2** Développer l'expertise des intervenants quant à l'importance de la réussite en première session.
- 2.3** Responsabiliser les étudiants quant à leur réussite.
- 2.4** Dépister rapidement les étudiants dont la réussite est compromise et les accompagner vers la ressource adéquate.
- 2.5** Assurer l'efficacité des services d'aide et de soutien à la réussite.

Objectifs à atteindre

- 3.1** Intervenir rapidement auprès des étudiants ayant des aptitudes insuffisantes en langue écrite.
- 3.2** Améliorer les aptitudes langagières des étudiants.
- 3.3** Sensibiliser et outiller les enseignants quant à la qualité de l'expression écrite de leurs étudiants, de la maîtrise des langues d'enseignement et des langues secondes.
- 3.4** Augmenter le taux de réussite à l'ÉUF et à l'EEE.

2017-2022

SUCCESS PLAN 2017-2022

Summary Table



LaSalle College
Montréal

Orientation 1

Evaluate and support our students.

Orientation 2

Respond concretely to the needs of students and teachers by facilitating the integration of the different clienteles of the College.

Orientation 3

Promote the mastery of the languages of instruction and enhance language skills in French and English with our students

Objectives

- 1.1** Maintain a rigorous data collection methodology on student success.
- 1.2** Identify factors related to school organization and administrative processes that may have a negative impact on academic success.
- 1.3** Inform all involved parties of the content of the College's Success Plan.
- 1.4** Increase the students' sense of belonging and commitment to their studies.

Objectives

- 2.1** Facilitate the integration of international students.
- 2.2** Develop all involved parties' expertise on the importance of success in the first semester.
- 2.3** Inculcate the sense of responsibility in students to strive for their academic success.
- 2.4** Quickly identify students whose success is compromised and refer them to the appropriate resource.
- 2.5** Ensure the effectiveness of support and success services.

Objectives

- 3.1** Quickly identify and intervene with students who have insufficient language skills.
- 3.2** Improve students' language skills.
- 3.3** Advise and equip teachers to be mindful of the quality of written expression of their students with the aim of mastering the language of instruction and second language
- 3.4** Increase the success rate at the ÉUF and EEE.

2017-2022